



廿日市市立佐伯中学校 令和6年度

【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

1月号 (No.24)

令和7年

1月8日(水)

新しい気持ちで

新しい年が始まり、佐伯中学校も第3学期が始まりました。気持ちを新たにして、今年そして今学期も生活していきましょう。

ところで生徒の皆さんは、どんな年末年始を過ごしたのでしょうか。家の中でお手伝いをしたり、家族と初詣に行ったりしたのでしょうか。久しぶりに親戚に会った人もいるでしょう。どんな話をしましたか。「働くこと」について周りの大人から聞いたとしたら、それをきっかけに、自分自身の将来のことについて考えてみましょう。

新しい生徒会執行委員

冬休み中にリーダー研修会を行い、リーダーとしての心構えを研修したり、今後のイベントに向けて打ち合わせをしたりしました。そして、1月7日の始業式後に生徒会認証式が行われ、生徒会執行委員が新しくスタートしました。

先月の終業式後の旧執行委員退任式で話したように、旧執行委員を中心とした3年生は、佐伯中学校に潤いをもたらしてくれました。アンケートでは「学校生活を満足している生徒」の肯定的な回答が約90%でした。これは、佐伯中の自慢であり、良さであると思います。

バトンを受け継ぐ新しい生徒会執行委員には、先輩の良い所を見習いつつも、自分たちのアイデアが詰まったオリジナルな取組を、生徒会長の岡くんを中心に生徒全員で取り組んで欲しいと思います。伝統である「みそあじ」を大切にしたい取組を今から楽しみにしています。

生徒が通いたいと思える佐伯中学校を、先生たちと一緒に創っていきましょう。よろしくお願いします。

【新生徒会執行委員の皆さん】

生徒会長 岡 裕次郎 さん

副会長 平下 皐月 さん

文化体育委員長 立石 菜月 さん

環境委員長 山崎 康誠 さん

副会長 西川 明良 さん

学級委員長 永見 遼香 さん

保健委員長 平本 咲希 さん

図書委員長 沖野 夏菜 さん



ヤングスポット（中國新聞）

佐伯中生徒の作文が、中國新聞のヤングスポットへ、8月末までに9名掲載されました。その後も中学校名は出ていませんが、作文の前に中学生・氏名・年齢が、後に（廿日市市）が掲載されていたので気付いた人もいるでしょう。この学校だよりには紙面の都合で作文を載せることはできませんが、9月以降に掲載された10名の生徒氏名と題名を紹介します。

9月12日	3年	兼平 優也 さん	「笑顔で過ごせる家庭築く」
9月24日	2年	兼本 葵 さん	「みんなの音を重ねて演奏」
11月17日	3年	平田 旺季 さん	「自己表現 本番はしっかり」
11月26日	3年	中西 湊 さん	「馬場アナの教えを生かす」
12月 4日	3年	上野 寧々 さん	「自分に期待 高校でバレー」
12月11日	3年	橋本 拓斗 さん	「本当に嫌なときは逃げる」
12月16日	3年	的代 きよら さん	「地政学 役立つ日信じ学ぶ」
12月29日	2年	立石 菜月 さん	「目標立て諦めずに続ける」
12月31日	3年	川口 泰希 さん	「平和が当たり前の世界に」
1月 5日	1年	濱本 雫月 さん	「可能性信じて夢に近づく」

この取組は、生徒全員がテーマに基づいて作文を書き、応募しています。他校も同じように取り組んでいるので、なかなか掲載されるのは難しい状況です。そのような中でも佐伯中は多く掲載されています。中には2回目となった生徒も数名います。

掲載された生徒の作文は、校舎2階に掲示しています。保護者の皆様も、参観等で佐伯中へお越しになった時は、ぜひご覧ください。

各種表彰

第2学期終業式のあと、3年生の片山琳紗さんが基隆市訪問の報告をオンラインで行いました。続いて表彰式を行いました。それぞれの生徒が自分の得意分野で活躍していることを全員で称賛しました。ここには載せていませんが、その他にも受賞した多くの生徒がいましたので、生徒全員に紹介しました。皆さん、おめでとうございます。

税についての書写

「廿日市市税務署管内青色申告会連合会会長賞」

1年 平下 皐月 さん

広島県未来の化学の夢絵画展「銀賞」

2年 三田 勇人 さん

人権作文コンテスト「優秀賞」

3年 兼平 優也 さん



基隆市訪問の報告の様子



生徒会認証式後の様子